

年 組 名前：

【 記事を先生や家族に  
読んでもらうか、  
自分で読んだ後に、  
答えてください 】

問1

山梨県内の公立小中学校のトップを  
切って、2学期がスタートした学校名を  
答えてください。

- .....
- .....
- .....

問2

大沢校長は、何を守り、何に備え、何を一生懸命  
考えてほしいと話しましたか。

守り：.....

備え：.....

考え：.....

問3

あなたが、2学期に、がんばりたい目標を書いてください。

.....  
.....



始業式後のホームルームで宿題などを提出する児童  
|| 山中湖・東小

# 「2学期も頑張ろう」

山中湖3小中一足早い始業式  
県内公立小中学校のトップを切つて山中湖村の山中小、東小、山中湖中の3校が19日、2学期の始業式を行った。東小は61人の児童が登校。式では大沢芳久校長が「2学期は命を守ることや自然災害への備え、平和とは何か一生懸命考えてほしい。正しい知識や情報を得ながら、判断して行動することを頑張つてほしい」とあいさつ。養護教諭が新型コロナウイルス感染対策に関連し、マスクは口と鼻をしっかりと覆い、暑かったり苦しかったりするときはマスクを外すことや、手洗いを徹底することを呼びかけた。

式の後にはホームルームなどを行い、夏休みの宿題を提出した。6年で児童会長の秋谷優穂さんは「2学期でたくさん児童会の仕事を覚え、3学期につながるよう頑張りたい」と話した。  
県教委によると、県内公立小学校の始業式のピークは89校が行う26日、中学校は28校が行う25日、29日までに全校で2学期が始まる。

〈坂本尚己〉

(2022年8月20日付 山梨日日新聞 22面)